



Toledo y J. Enrique Blasco. C. R.

Isonomía analizará la igualdad en las empresas

● La Fundación Isonomía y Unión de Mutuas firman un acuerdo para la realización de un diagnóstico general sobre la situación en materia de igualdad entre mujeres y hombres, en el centro de Unión de Mutuas de Castellón. El acto de formalización del acuerdo tuvo lugar en el despacho del rector en el edificio del rectorado de la UJI y asistió Francisco Toledo, el

El estudio. Analizará
la situación en
materia de igualdad
de Unión de Mutuas

rector de la UJI; el director gerente de Unión de Mutuas, Juan Enrique Blasco; la coordinadora de la Fundación Isonomía, Alicia Gil; y la profesora del Derecho del Trabajo Amparo Garrigues.

La firma de este primer acuerdo de diagnóstico entre la Fundación Isonomía y Unión de Mutuas supone "un primer paso en el compromiso empresarial por la igualdad efectiva entre mujeres y hombres". Se trata de una iniciativa que se ha puesto en marcha al amparo de la Ley de Igualdad, y cuyos resultados se darán a conocer una vez finalice el estudio. **Adn**